

El grado 9 de bachillerato se proyecta de una forma progresiva en su desarrollo desde el desarrollo del proyecto de investigación.

Esto debido que se realiza en ellos un proceso que les despierta muchas inquietudes y el más importante son:

La constante curiosidad por lo que sucede en su entorno el cual los lleva de forma directa a mantener un espíritu de investigación y acompañada de múltiples características que desarrollaron en este proceso como:

- La disciplina
- La constancia para el desarrollo de determinadas actividades acompañadas por la persistencia en su desarrollo.
- El constante auto-aprendizaje
- Mejoramiento en su comportamiento social

Dejando en esta nueva generación en formación de la institución un grupo que son multiplicadores de esta nueva formación pedagógica para otros estudiantes.

Ya que como es de modelo para la creación de nuevos grupos de investigación no solo por la institución sino por los mismos estudiantes de otros grados escolares, que pudieron observar el desarrollo de esta iniciativa ya que participaron en desarrollo de encuestas observaron desarrollo de actividades que lograron observar